



HATO VERDE GOLF

La empresa Realia Business S.A. se ha lanzado a la construcción de campos asociados a sus urbanizaciones. Con TMIgolf, empresa dedicada a la construcción a al mantenimiento de campos de golf y que pertenece al grupo Realia Business, el primer proyecto ya en ejecución se encuentra en Sevilla, y se ha bautizado con el nombre de "Hato Verde Golf".

El campo esta situado a unos 20 kms de Sevilla, con un fácil acceso por la autovía de Mérida, A66, tomando la salida 790, estando ubicado en el término municipal de Guillena.

El proyecto ha sido realizado por Target Ingenieros y Asociados S.A. y consta de 18 hoyos más un campo de prácticas. El campo par 72 y 5.630 mts de

longitud tiene una superficie verde de 46 ha. aproximadamente y estando ubicado en la vaguada que atraviesa toda la urbanización.

El campo posee un moldeo generoso, pero a la vez apto para que pueda ser jugado a pie cómodamente. Desde el punto de vista del jugador, el agua cobra protagonismo en gran parte del



campo, ya que 8 lagos afectan a la estrategia del juego en 9 de los 18 hoyos.

Los bunkers, no abundantes en número pero sí en superficie, le dan su personalidad, al igual que los greens, de 500 m² de media aproximadamente, son bastante movidos y dan atractivo a este nuevo proyecto.

La fase actual de la obra tiene dos partes muy bien diferenciadas, los nueve primeros hoyos y el campo de prácticas con los nueve segundos.

El primer recorrido, fase más avanzada del proyecto, está casi consolidada, con intención de abrirlos para el próximo mes de julio. Los greens ya consolidados, están siendo preparados por

TMIgolf para su puesta en juego en dicha fecha y la variedad elegida es la L-93. Para los antegreens se seleccionó otra variedad de *Agrostis stolonifera*, Seaside II. Las calles, tees y el rough primario han sido sembradas de bermuda híbrida, en este caso de Riviera, y los rough secundarios de una bermuda común mejorada, la variedad Transcontinental.



Las especies utilizadas en calles y rough han sido sembradas sobre una capa de tierra vegetal de 20 cms., extraída al inicio del proyecto. En los antegreens el lecho de siembra es de 10 cms de arena de sílice, la misma utilizada en tees, bunkers y greens, que por supuesto son USGA.

La otra parte de la obra, los segundos nueve hoyos y el campo de practicas, están en una fase bastante avanzada, tienen el movimiento de tierras totalmente ejecutado, al igual que el moldeo. El drenaje y el riego esta ejecutado casi en su totalidad, a falta de un hoyo para su conclusión, al igual que el laminado de tierra vegetal, a falta de un par de hoyos para finalizarlo. Los lagos del campo están ya es su fase de terminación, y tan solo uno de ellos, ubicado en esta parte del campo, falta para su impermeabilización, con lamina PE de 1,5 mm. La siembra, punto

final de la construcción, se comenzará durante el mes de mayo y se espera concluirlo en julio. Sin lugar a dudas la mejor época de siembra para la bermuda en esta zona, no así tan buena para el *Agrostis* debido al excesivo calor, sobre todo en el mes de julio.

A escasos meses de su finalización Hato Verde golf comienza a ser una realidad, que en breve abrirá sus puertas a todos aquellos aficionados que quieran disfrutar del golf, sin duda una nueva oferta golfística interesante para la capital andaluza. ■



Juan Manuel López. *Head Greenkeeper.*